

# AKSI BERSIH MASJID WUJUD SINERGI AKSI SOSIAL INSAN DAN SOBAT OMBUDSMAN BABEL

Jum'at, 08 Juni 2018 - Nico Natanail Bangun

## Â Tim Aksi Bersih Masjid Insan dan Sobat Ombudsman Babel

Pangkalpinang -Â Ramadhan merupakan momentum terbaik untuk menjadi pribadi lebih baik, saling berbagi dan menyebarkan kebaikan antar sesama dan saudara-saudara di sekitar kita. Insan dan Sobat Ombudsman RepublikÂ Indonesia Perwakilan Bangka Belitung melakukan aksi sosial berupa aksi bersih Masjid Jamik Kota Pangkalpinang . (05/06/2018)

Masjid Jamik Pangkalpinang merupakan masjid tertua dan terbesar di Kota Pangkalpinang yang dibangun pada tahun 1923 dan bisa menampung kurang lebih 2.500 jamaah. Masjid Jamik Pangkalpinang bukan hanya tempat ibadah bagi umat muslim tapi juga salah satu cagar budaya Kota Pangkalpinang. Setiap hari masjid ini selalu ramai terutama di bulan Ramadhan, tidak hanya penuh pada waktu tarawih bahkan banyak jamaah yang datang pada waktu zuhur dan ashar. Sebagian besar mereka justru rata-rata mengenakan pakaian kerja dan tak sedikit setelah ibadah mereka melanjutkan waktu istirahat dengan tidur-tiduran di depan masjid sebelum kembali bekerja.

Aksi Bersih Masjid merupakan wujud sinergi aksi sosial yang dilakukan secara bersama oleh Insan dan Sobat Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung. Setelah mendapat persetujuan dan arahan dari pengurus masjid, insan dan sobat diminta untuk melakukan pembersihan di lantai dasar (*basement*) masjid yang biasanya juga digunakan ketika sholat idul fitri. Kegiatan bersih-bersih meliputi kebersihan lantai masjid dan membentangkan sajadah. Gotong royong bersih masjid ini dilakukan dari jam 14.00 WIB hingga waktu ashar tiba.

Aksi Bersih Masjid bukan hanya untuk aksi sosial semata, tapi juga sarana mengenalkan Ombudsman dan Sobat Ombudsman kepada masyarakat maupun para jamaah di sekitar Masjid Jamik Pangkalpinang, menunjukkan eksistensi kepedulian yang tidak hanya peduli layanan publik tapi juga peduli dengan lingkungan sosial sekitar kita.

"Masjid Jamik ini selalu ramai, tidak pernah sepi dan tiap waktu sholat jamaah pun ramai. Selain itu masjid jamik juga salah satu ikon di Kota Pangkalpinang, letaknya di tengah kota dan jendelanya besar-besar yang membuat jamaah nyaman beribadah didalamnya karena udara sejuk. Maka dari itu, untuk menyebarkan informasi tentang Ombudsman maupun layanan publik maka masjid jamik bisa jadi salah satu tempat yang pas, karena selain ibadah biasanya masyarakat banyak bersantai di sekitaran masjid" Ucap Dody Iswara, Sobat Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung.

Aksi Bersih Masjid diharapkan dapat jadi aksi menyebar kebaikan dan inspirasi untuk para anak muda dan masyarakat. Tempat ibadah yang bersih akan membuat setiap jamaah nyaman melakukan ibadah, dan semoga juga seiring bersih masjid juga tumbuh kesadaran diri untuk bersih dari Maladministrasi dengan berperan aktif bersama Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung sebagai pengawas eksternal pelayanan publik.

Aksi bersih masjid merupakan salah satu dari rangkaian sub kegiatan yang ada di Ramadhan Berbagi Bersama Insan

dan Sobat Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung yang berlangsung dari pukul 14.00 s.d 18. 00 WIB di Masjid Jamik Pangkalpinang.

*Ditulis oleh : Mariani (Asisten Pratama Ombudsman RI Pwk Babel)*